

PEMDES

Polsek Pasekan Giatkan Patroli Malam untuk Antisipasi Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.PEMDES.WEB.ID

Aug 12, 2023 - 05:33



Polsek Pasekan Giatkan Patroli Malam untuk Antisipasi Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu, - Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengambil langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Jumat (11/8/2023)

Kemarin malam, petugas dari Polsek Pasekan melaksanakan patroli dengan fokus pada antisipasi kejahatan jenis C-3 (Curas, Curat, Curanmor) dan gangguan kamtibmas di wilayah hukumnya.

Dalam upaya memastikan keamanan wilayah, petugas Polsek Pasekan

mengatur rute patroli yang meliputi Jalan Brondong, Pasekan, Karanganyar, Pagirikan, Pabean Ilir, hingga Totoran Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu.

Rute ini dirancang berdasarkan analisis terhadap potensi-potensi rawan kejahatan dan gangguan kamtibmas di daerah tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana menyatakan pentingnya langkah-langkah preventif seperti patroli malam.

"Patroli malam ini adalah salah satu cara kami melaksanakan tugas tersebut dengan lebih efektif," ujarnya.

Kegiatan patroli malam ini memiliki beberapa bentuk kegiatan utama, Petugas akan melakukan standby di titik-titik strategis yang dianggap rawan terjadinya gangguan kamtibmas. Hal ini bertujuan untuk memberikan sinyal kuat kepada potensi pelaku kejahatan bahwa polisi hadir dan siap mengatasi situasi yang tidak aman.

Selain melakukan antisipasi, kehadiran petugas patroli juga dimaksudkan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang beraktivitas malam. Kehadiran polisi di jalanan diharapkan dapat meningkatkan perasaan aman bagi warga.

Tim patroli yang bergerak secara mobile melalui rute yang telah ditentukan. Selama patroli, petugas melibatkan diri dalam interaksi dialogis dengan warga. Langkah ini memiliki tujuan ganda, yaitu untuk mendapatkan informasi dari masyarakat serta memberikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung.

Dengan patroli malam yang dilakukan secara terencana dan proaktif, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat. Langkah-langkah ini juga merupakan wujud konkret dari komitmen Polsek Pasekan dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta memberikan perlindungan kepada masyarakat. Ujar Kapolsek, Sabtu (12/8/2023) pagi

ANDRI/HMS RES IMYU